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ATA DA 16ª SESSÃO, REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DO CONSELHO GESTOR DO CAMPUS DA CAPITAL 1 
DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO – CGCca, REALIZADA EM 23 DE AGOSTO DE 2011. 2 
 3 
Às dez horas do dia vinte e três do mês de agosto do ano de dois mil e onze, no Auditório 4 
Francisco Romeu Landi, localizado na Travessa 3 da Avenida Prof. Dr. Luciano Gualberto, 380, 5 
Prédio Mario Covas – Administração, na Cidade Universitária “Armando de Salles Oliveira” da 6 
Escola Politécnica da Universidade de São Paulo, realizou-se a 16ª sessão do Conselho Gestor 7 
do Campus da Capital da Universidade de São Paulo, sob a Presidência do senhor Presidente, 8 
Prof. Dr. José Roberto Cardoso, e com a presença dos senhores Conselheiros, cujas assinaturas 9 
foram registradas na respectiva lista de presença, anexa a esta ata. Preliminarmente, o senhor 10 
Presidente justificou as ausências dos Professores Doutores: Marcelo Andrade Romero 11 
(Faculdade de Arquitetura e Urbanismo - FAU); Maria Ângela Faggin Pereira Leite (Instituto de 12 
Estudos Brasileiros – IEB) e Jorge Mancini Filho (Faculdade de Ciências Farmacêuticas – FCF). I - 13 
Expediente da Presidência. 1 - Aprovação das atas das 12ª, 13ª, 14ª e 15ª sessões do CGCca, 14 
realizadas em 03, 16 e 20 de Maio e 05 de Agosto do ano de 2011, respectivamente: Atas  15 
aprovadas. 1.2 – Palavra e Comunicados do Senhor Presidente – Plano Diretor da Cidade 16 
Universitária – Presidente informa a necessidade da composição da Comissão e solicita a 17 
indicação de nomes, os membros presentes indicam: Prof.Dr. José Jorge Boueri Filho – Escola 18 
de Artes, Ciências e Humanidades - EACH; Prof.Dr. Marcelo Andrade Romero - Faculdade de 19 
Arquitetura e Urbanismo - FAU;  Itajacy Vanderley Nanes Schimidt – Coordenadoria do Campus 20 
da Capital - COCESP, Neyde Angela Joppert Cabral – Coordenadoria do Espaço Físico - COESF, 21 
Prof.Dr. Alex Kenya Abiko – Escola Politécnica- EP; Eliseu Oseas Ribeiro – Coordenadoria de 22 
Assistência Social - COSEAS;  Elvo Calixto Burini Junior – Instituto Eletrotécnica e Energia – IEE. 23 
Informa que o Regimento do Conselho Gestor do Campus da Capital esta com o Prof.Dr. 24 
Antonio Roque Dechen – Vice Reitor Executivo de Administração, e que vai procurá-lo para 25 
conversarem sobre o assunto. Informa que as visitas às Unidades dos Campi estão ocorrendo e 26 
que no dia 19.08.11, foi realizada a visita ao Centro de Biologia Marinha – CEBIMAR, 27 
juntamente com o Prof.Dr. Michel Michaelovith de Mahiques – Vice-Presidente do CGCca. 28 
Informa que o processo sobre as Festas e Bebidas Alcoólicas foi encaminhado a Reitoria em 29 
25.05.11 para a Seção de Convênios onde se encontra até a data de hoje. Prof.Dr. Colombo 30 
Celso Gaeta Tassinari – Instituto de Geociências – IGc, solicita a palavra para esclarecer a 31 
situação atual é que o Sr. Marino Pereira Benetti da COCESP, esta desenvolvendo a parte 32 
técnica do trabalho; que esteve em uma reunião na Procuradoria Geral da Reitoria da 33 
Universidade de São Paulo - PG que levantou alguns pontos que estão sendo verificados; que 34 
irá cobrar do Prof.Dr. Gustavo Ferraz de Campos Monaco – Procurador Geral – PG, o 35 
andamento do processo. Prof.Dr. Michel Michaelovith de Mahiques – Vice-Presidente do 36 
CGCca, relata incidente ocorrido com aluno (convulsão) do Instituto Oceanográfico e propõe a 37 
aquisição de Unidade de Resgate para o Campus. Presidente abre discussão sobre o tema. 38 
Prof.Dr. Renato de Figueiredo Jardim – Instituto de Física – IF, informa que o Instituto esta 39 
adquirindo dois desfibriladores, além de preparar um grupo da Unidade para a utilização dos 40 
equipamentos, seguindo o exemplo da   Escola de Educação Física e Esportes – EEFE. 41 
Profa.Dra. Sandra Margarida Nitrini – Faculdade de Filosofia,  Letras  e Ciências Humanas – 42 
FFLCH; relata a ocorrência de um óbito de um aluno, ocorrido no ano passado na Unidade o 43 
que gerou uma iniciativa do próprio Conselho do Campus sobre o assunto, que agora bastaria 44 
um novo posicionamento. Profa. Dra. Sandra Josefina Ferraz Ellero Grisi – Hospital 45 
Universitário – HU – esclarece que desde fevereiro/2011 (visita do Prof.Dr. José Sidnei 46 
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Colombo Martini ao Conselho Deliberativo do HU), o assunto já está sendo discutido e que, no 47 
momento, já esta em fase de finalização; esclarece que o plano abrangerá toda a Universidade 48 
– Campus São Paulo; que já esta em fase de contratação (aquisição) uma Ambulância Resgate 49 
tipo Suporte Básico de Vida (motorista e enfermeiro), que estão capacitados para realizar o 50 
atendimento realizando os primeiros socorros e posterior encaminhamento ao Hospital 51 
Universitário - HU; comenta a existência de um treinamento muito eficiente e gratuito, 52 
realizado pelo Corpo de Bombeiros, que capacita pessoas para o suporte básico de vida, o que 53 
seria interessante para as Unidades, para suprirem o intervalo entre a ocorrência e a chegada 54 
da ambulância; que o uso de desfibriladores nas Unidades requer um treinamento mais 55 
especializado além do cuidado de manutenção com o equipamento que se desregula 56 
facilmente, porém esse fato não inviabiliza a continuidade das discussões (Conselho 57 
Deliberativo do HU) para se ter em cada Unidade uma pessoa treinada para o uso desse 58 
equipamento. Prof. Dr. José Sidnei Colombo Martini - Coordenadoria do Campus da Capital – 59 
COCESP – informa que o leilão para a aquisição da Ambulância Resgate tipo Suporte Básico de 60 
Vida será realizado no dia 08.09.2011; comenta sobre a aquisição e o uso de desfibriladores 61 
pelas Unidades e sugere que esse assunto seja discutido no âmbito da Comissão Interna de 62 
Prevenção de Acidentes – CIPA’s das Unidades; que é favorável ao treinamento sugerido pela 63 
Profa.Dra. Sandra Josefina Ferraz Ellero Grisi – Hospital Universitário – HU e acrescenta que o 64 
assunto deva ser tratado como política institucional; parabeniza o Prof.Dr. Renato de 65 
Figueiredo Jardim – Instituto de Física – IF, pela iniciativa. Senhor José Mario de Freitas - 66 
Representante dos servidores não docentes – reforça a necessidade da aquisição da 67 
ambulância; de treinamentos de primeiro socorros e brigada de incêndio; faz comentários 68 
sobre as condições favoráveis da Universidade. Prof. Dr. Ildo Luis Sauer – Instituto de Energia e 69 
Eletrotécnica – IEE, menciona que o Instituto tem condições de verificar e certificar os 70 
desfibriladores adquiridos. Sra. Solange conceição Lopes Veloso - Representante dos 71 
servidores não docentes, reforça a importância da existência da ambulância principalmente no 72 
Centro de Práticas Esportivas – CEPEUSP. Prof. Dr. José Sidnei Colombo Martini - 73 
Coordenadoria do Campus da Capital – COCESP respondendo a Sra. Solange esclarece que a 74 
localização prevista para a Ambulância Resgate tipo Suporte Básico de Vida, é próxima a base 75 
da Segurança do Campus, portanto, de fácil acionamento. Prof.Dr. José Jorge Boueri Filho - 76 
Escola de Artes, Ciências e Humanidades – EACH solicita que o Campus da EACH seja lembrado 77 
quando das discussões, afirma que a existência de ambulância naquele Campus, que existe um 78 
convênio com o hospital local. Prof.Dr. Carlos Eduardo Negrão – Escola de Educação Física e 79 
Esportes – EEFE solicita esclarecimentos sobre a fala da Profa.Dra. Sandra Josefina Ferraz Ellero 80 
Grisi – Hospital Universitário – HU. Profa. Dra. Sandra Josefina Ferraz Ellero Grisi – Hospital 81 
Universitário – HU explica que existem três tipos: Ambulância tipo Suporte Básico de Vida (tipo 82 
as utilizadas pelo SAMU); Ambulância Cuidados Intermediários (tipo as de Regastes) e 83 
Ambulância Cuidados Avançados (tipo as de transferências entre hospitais casos graves), após 84 
análise e estudos das ocorrências na Universidade, optou-se pela aquisição da Ambulância tipo 85 
Suporte Básico de Vida. Prof. Dr. José Sidnei Colombo Martini - Coordenadoria do Campus da 86 
Capital – COCESP, esclarece que a aquisição foi de um serviço de Ambulância tipo Suporte 87 
Básico de Vida, disponível vinte e quatro horas.   2 - CRIAÇÃO DA EXTENSÃO USP/ SANTOS DO 88 
CAMPUS DA CAPITAL- PROF. DR. JOSÉ ROBERTO CARDOSO – informa, formalmente, sobre a 89 
extensão do Campus USP em Santos com a instalação na  Vila Matias do Curso de Petróleo da 90 
Escola Politécnica e o Centro de Capacitação e Pesquisa em Meio Ambiente – CEPEMA. 91 
Prof.Dr. Renato de Figueiredo Jardim – Instituto de Física – IF, propõe a criação de uma 92 
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Comissão para Instalação do Campus de Santos, envolvendo principalmente as Unidades 93 
envolvidas no primeiro curso, visando manter o nível USP do curso. Presidente aceita a 94 
sugestão solicitando que as Unidades: Instituto Oceanográfico; Escola Politécnica, Instituto de 95 
Física, Instituto de Matemática e Estatística, Instituto de Química e Instituto de Geociências, 96 
indiquem nomes para comporem a Comissão.  Prof.Dr. José Roberto Machado Cunha da Silva – 97 
Centro de Biologia Marinha - CEBIMAR – oferece as instalações físicas e de pessoal do Centro, 98 
para auxiliar a implantação. Prof. Dr. Ildo Luis Sauer – Instituto de Energia e Eletrotécnica – IEE 99 
se coloca a disposição para contribuição. Prof.Dr. José Jorge Boueri Filho - Escola de Artes, 100 
Ciências e Humanidades – EACH, relata a experiência quando da implantação do Campus 101 
USP/Leste, inclusive sugerindo que o Campus seja independente daqui a cinco ou dez anos. 102 
Presidente declara formalizada a criação da extensão do Campus da Capital/Santos. 3 - 103 
AMBULANTES NO ENTORNO DO CONJUNTO RESIDENCIAL DA USP-CRUSP-REITORIA E ÁREA 104 
DE LAZER NO CRUSP-REUNIÕES FESTIVAS – PROF. DR. WALDIR ANTONIO JORGE – 105 
Coordenadoria de Assistência Social – COSEAS, inicialmente parabeniza o Prof.Dr. José Sidnei 106 
Colombo Martini - Coordenadoria do Campus da Capital – COCESP e a Profa. Dra. Sandra 107 
Josefina Ferraz Ellero Grisi – Hospital Universitário – HU, pela aquisição realizada; parabeniza 108 
também o Prof. Dr. Renato de Figueiredo Jardim – Instituto de Física – IF, pela ação com o 109 
desfibrilador e Senhor José Mario de Freitas - Representante dos servidores não docentes, pela 110 
menção da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes - CIPA e seu importante papel. 111 
Comenta sobre o Regimento das Festas; manifesta que recebe frequentemente reclamações 112 
sobre a realização de festas e suas conseqüências no Conjunto Residencial da USP - CRUSP 113 
reforça a necessidade de ser definido um local apropriado para a realização de eventos; 114 
propõe a utilização de um pequeno espaço na travessa C com o bloco 8; a questão já foi 115 
mencionada com o Prof. Dr. Antonio Marcos de Aguirra Massola – Coordenadoria do Espaço 116 
Físico – COESF, que sugeriu a aprovação do Conselho Gestor do Campus; Entorno da Reitoria – 117 
CRUSP e COSEAS – existência vendedores ambulantes(camelos), quem autoriza, quem é 118 
responsável? Sugere que seja criada uma Comissão para propor normas mínimas para 119 
utilização dos espaços de entorno do CRUSP e COSEAS; esclarece que já realizou a retirada dos 120 
vendedores ambulantes e realizou a normatização da “feirinha” que existe na área 121 
(CRUSP/COSEAS). Considera que o assunto é de competência da COCESP. Esclarece que os 122 
assuntos estão tratados nos “Proc.RUSP nº 10.5.948.35.6 – Providencias sobre a realização da 123 
feirinha no CRUSP” e “Proc.RUSP nº 11.1.521.35.6 – Espaços para realização de 124 
confraternização para os moradores do CRUSP” e solicita apoio do Conselho. Senhor José 125 
Mario de Freitas - Representante dos servidores não docentes – ratifica a importância do 126 
assunto mas acredita que essa decisão (criação de um espaço) deva ser discutida com as 127 
entidades(ex: Amor CRUSP) interessadas além dos alunos e acrescenta que os serviços da 128 
Farmácia que existia seja restabelecido. Prof. Dr. Waldir Antonio Jorge – – Coordenadoria de 129 
Assistência Social – COSEAS – respondendo esclarece que já manteve contato 130 
antecipadamente com os envolvidos e ainda que a área anteriormente sede da Farmácia, 131 
pertence ao Diretório Central de Estudantes - DCE e o assunto esta sendo discutido com a 132 
Reitoria e o Diretório Central de Estudantes - DCE. Prof. Dr .José Antonio Visintin  faz 133 
comentários sobre a área. Sra. Solange Conceição Lopes Veloso – Representante dos 134 
servidores não docentes – solicita que seja pautado o assunto: Restaurante do Clube dos 135 
Funcionários.  II – Informes do Senhor Coordenador do Campus da Capital - Prof. Dr. José 136 
Sidnei Colombo Martini, apresenta o resumo dos principais fatos ocorridos no último período 137 
(Anexo 1/16); III – Informes do Superintendente de Segurança- Prof. Dr. Adilson Carvalho, 138 



 

Av. Prof. Luciano Gualberto, Trav. 3, n. 380 

Cidade Universitária “Armando de Salles Oliveira” 

São Paulo/SP – Brasil 

05508-010 

Fone:+55 11 3091-5534/3091-

5221 

Fax:  +55 11 3091-5714  

E-mail: diretoria@poli.usp.br    

http://www.poli.usp.br   

 

apresenta o resumo dos principais fatos ocorridos no último período (Anexo 2/16). IV- 139 
Palavras dos Membros:  Prof. Dr. Hussan El Dine Zaher – Museu de Zoologia – MZ – comenta 140 
sobre a apresentação e agradece ao Prof. José Sidnei Colombo Martini – Coordenador do 141 
Campus da Capital – COCESP agradece o empenho sobre a reforma do telhado do Museu; 142 
agradece também a visita realizada pelo Prof.Dr.José Roberto Cardoso e Prof. Dr. Michel 143 
Michaelovith de Mahiques e o apoio para a obra do telhado. Sugere que seja estuda uma 144 
forma para ligar a área do Ipiranga - Museus Paulista- MP e de Zoologia - MZ as atividades da 145 
CUASO, lembra que anteriormente existia uma linha de ônibus com essa finalidade. Faz 146 
sugestões para os totens dos pontos de ônibus na CUASO.  Prof. Dr. José Sidnei Colombo 147 
Martini – Coordenador do Campus da Capital esclarece que as obras do telhado do Museu de 148 
Zoologia deve ter início antes da estação chuvosa; e ainda, esclarece sobre a sistemática dos 149 
totens.   Senhor José Mario de Freitas - Representante dos servidores não docentes – levanta 150 
algumas questões sobre: ciclistas; existência de uma ciclovia; trânsito na CUASO. Nada mais a 151 
tratar, eu, Kátia Maria Ferlin, Assistente Técnico Administrativo da Escola Politécnica da USP, 152 
lavrei a presente ata que lida e aprovada será assinada, por mim, e pelo senhor Presidente do 153 
Conselho Gestor do Campus da Capital, Prof. Dr. José Roberto Cardoso. 154 


